

Christine Feuell CEO der Marke Chrysler

Christine Feuell, zuletzt Chief Commercial Officer bei Honeywell Safety and Productivity Solutions, wird am 13. September zu Stellantis wechseln und CEO von Chrysler werden. Feuell berichtet direkt an den Stellantis-CEO Carlos Tavares. In ihrer bisherigen Karriere hatte sie Verantwortung in den Bereichen Vertrieb, Marketing, Produktmanagement und Profit & Loss bei Ford, Johnson Controls und Honeywell. (aum)

Bilder zum Artikel



Christine Feurell.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Chrysler



Christine Feurell.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Chrysler
